
Von: Sturzbügel e.V. <webmaster@sturzbuegel.de>
Gesendet: Donnerstag, 9. April 2020 23:03
An:
Betreff: Ostergruß in schwierigen Zeiten

Hallo liebe Sturzbügler/innen, hallo Freunde und Newsletter Empfänger,

wir hoffen ihr seid alle gesund und guter Dinge.

Täglich lesen und hören wir in den Nachrichten was wir alles tun oder nicht tun sollen, Mundschutz ja oder doch nicht ? Gummihandschuhe unbedingt oder lieber nicht? Auch die Experten sind sich da nicht einig. Das Einzige was sicher richtig ist: Abstand halten. Dies ist meistens auch möglich, na ja, meistens halt. Letztendlich muss jeder für sich selbst entscheiden, wie er sich verhält.

Unser geliebtes Hobby.

Das darf doch nicht wahr sein, seit Tagen superschönes Wetter und wir sollen nicht Mopedfahren? In den letzten Tagen konnte man allerdings beobachten, daß doch sehr viele mit dem Motorrad unterwegs waren, wahrscheinlich wird dies auch über Ostern so sein. Verständnis für diejenigen die sagen, in diesen Zeiten sollte man nicht fahren, Verständnis für diejenigen die eben eine gemütliche Ausfahrt unternehmen. Toleranz ist gefragt, und auch hier gilt: Jeder muss für sich selbst entscheiden! Die „Hirnis“, die die Situation ausnützen und auf leeren Straßen wie geistesranke durch die Gegend brettern, gabs schon vor und wird's auch nach Corona geben. Ich denke wir gehören nicht zu dieser Gruppe.

Optimistisch bleiben, positiv denken.

In hoffentlich naher Zukunft wird auch diese schwierige Corona-Zeit überstanden sein.

Bis dahin gilt es, auch wenn es manchmal schwer fällt, optimistisch bleiben, positive Gedanken pflegen, sich ablenken. Dass dies funktionieren kann, zeigt unsere Whats App Gruppe und unsere Facebook Seite. Auch auf unserer Website kann man stöbern, Fotos anschauen, Berichte lesen. Mal schöne Erinnerungen, mal ein schönes Foto, mal ein kleiner Bericht, mal ein Witzchen, alles Positive gilt. Bitte weiter so.

Vorbereiten auf Danach.

Niemand weiß wann Hotels wieder öffnen dürfen und unsere Ausfahrten stattfinden können. Trotzdem schaue ich mir immer wieder Informationen und Videos über Motorradreviere und Motorradhotels im Netz an, macht Spaß und wenn wieder Normalität da ist, bin ich sozusagen bestens vorbereitet. Es kann zwar noch einige Zeit dauern, aber wenns dann wieder losgeht, werden wir mit unserem Verein zu gegebener Zeit eine „Nach-Saison-Eröffnungs-Party“, in welcher Form auch immer, feiern. Wir werden da was vorbereiten, lasst euch überraschen.



***In diesem Sinne, herzliche Ostergrüße,
genießt die Feiertage und bleibt alle gesund,
es grüßt euer Vorstand Simone, Rudi und Bernd***

Sollte der Newsletter nicht richtig dargestellt werden, oder unlesbar sein: Unser [Archiv](#) enthält alle Newsletter seit 2019

Kein Interesse mehr an Mails vom Sturzbügel e.V.? Schade - bitte [hier klicken](#) zum Abmelden.